



歯舞地区マリンビジョン協議会事務局では、地域協働の取組みにより作られた『歯舞地区マリンビジョン計画(平成19年3月策定)』の行動計画について、個々の推進状況など、活動の様子について「歯舞地区マリンビジョンニュース」を発行して、地域の皆様方にお知らせしています。

発行・編集：歯舞地区マリンビジョン協議会事務局

「歯舞おさかな祭り」大盛況

過去最高の4,500人が来場!!

歯舞産水産物や料理をPRする第6回「歯舞おさかな祭り」が5月20日、歯舞漁港中央市場内・屋根付き岸壁で開催されました。この日は天候にも恵まれ、過去最高の4,500人が来場し、歯舞の新鮮な海の幸を堪能しました。

各コーナーでは午前10時の販売開始前から来場者が長い列を作りました。鮮魚コーナーでは旬のトキサケやアサリなど新鮮な魚介類が浜値で提供され、灯台つぶ詰め放題にも多くの来場者が挑戦しました。

昨年引き続き行われたセリ体験では、参加者は職員の威勢の良い掛け声の中で駆け引きを楽しみ、メンメやサケを格安で競り落としていました。

歯舞漁協女性部が担当する食の販売コーナーでは、例年人気の昆布うどん、昆布そばのほか、タラ・ホタテフライのセットなどが販売され、会場に設置されたテーブルセットで飲食を楽しむ人、炭火焼コーナーでホタテなどを焼いて食べる人など、場内は歯舞産の味覚を堪能する人々で大きな賑わいをみせました。

また、今年3月にブランド化した「金たこ」を使った加工品の販売や、ホタテ釣りなどのアトラクション、テレビなどの豪華賞品が当たる大抽選会のほか、中央ステージではものまねショーや歯舞中学校3年生による「よさこい」も披露され、お祭りを一層盛り上げてくれました。ご来場いただいた皆様、並びに関係者の皆様、今年もご協力ありがとうございました。



鮮魚販売の様子



ホタテ釣りコーナー



旅行客受け入れ 歯舞漁協直売店と市場を見学

- 平成 30 年度 農泊（渚泊）推進対策事業の一環で、
- クラブツーリズム名古屋のツアー客 32 名が、5 月 11
- 日に歯舞漁協を訪れ、市場見学を行いました。
- 市場では、水揚げされたばかりのカレイ、こまい等の鮮
- 魚についての説明に熱心に耳を傾け、セリの様子に興味
- 深く見学していました。
- 参加者からは、鮮魚や昆布に関する多くの質問があ
- り、今回の見学で歯舞地区の漁業について興味を持って
- 頂けたと思います。
- 今後も、歯舞地域へ沢山の旅行客に訪れてもらえるよ
- う、引き続き農泊（渚泊）推進に力を入れていきます！



セリの様子を見学するツアー客

「日本一遅く咲く桜並木の整備」で千島桜を植樹

- 5 月 15 日、「日本一遅く咲く桜並木の整備」事業で、千島
- 桜の成木 3 本を歯舞漁協の背後地高台スペースに植樹しまし
- た。今年で 12 年目を迎える取り組みで、累計植樹本数は 157
- 本となりました。
- 今年は千島桜並木ロード推進委員会から成木の提供を受け、
- 協議会メンバーや漁協職員らが植え付けました。
- いつか漁港の周りが桜の名所と呼ばれる日が来るよう、こ
- れからもコツコツと植樹を続けていきたいと思ひます。



植樹の様子

歯舞中 1 年生 アサリ漁場整備を体験

- 5 月 16 日、歯舞
- 中学校の 1 年生 16
- 人が水産学習の一
- 環として「アサリの
- 漁場整理」を体験し
- ました。
- 歯舞アサリ部会
- の長山部会長が講
- 師となり、アサリ漁
- 業の現状や課題、作
- 業内容について説明した後、アサリの稚貝を掘り出す作業が始まりました。
- 生徒たちはクマデとザルを手にアサリを掘り出しながら、興味深い様子でその状態を観察していま
- した。アサリにじかに触れることで、地域のアサリ養殖業に関する知識と関心を深め、地域の担い手
- としての意識を高めるきっかけとなることを願っています。



長山部会長の説明を聞く生徒たち



漁場整備作業の様子

編集・発行・お問い合わせ

- 編集・発行 歯舞地区マリンビジョン協議会事務局
- お問い合わせ 事務局 担当：根室市水産経済部水産振興課水産振興担当
- 電話：0153-23-6111 FAX：0153-24-8692

